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 ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; DA CONFERENCIA EN EXPO GUADALAJARA; “MORENA LLEGO PARA QUEDARSE EN 2024”. HECTOR 

MELESIO CUEN; INVITADO ESPECIAL 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, de visita en Guadalajara al tocar el tema de sus aspiraciones por la candidatura 

a la presidencia del país, López Hernández dijo que aún no son los tiempos y que llegado el momento anunciará sus intenciones. Negó que la 

reunión con simpatizantes que tuvo en Expo Guadalajara fuera un acto anticipado de campaña, se deslindó de las lonas y anuncios, con su 

imagen, colocados en algunas avenidas de la ciudad. Vamos a esperar con paciencia, prudencia e inteligencia. Aseguró que confía en el triunfo 

electoral de Morena en el 2024 y en que el siguiente gobernador de Jalisco saldrá de su partido. Adán Augusto López indicó que Morena será 

el partido ganador, pero descartó, por ahora, decir si él aspira a ser el candidato. No es momento de aspiraciones personales de uno u otra, es 

momento de todos. A nosotros nos toca estar recorriendo el país, ojalá tuviéramos el tiempo para hablar de asuntos de partidos y de aspiraciones 

personales, pero eso va a llegar en su momento. Sí les puedo decir que Morena llegó para quedarse y que seguramente en el 2024 continuará 

la transformación del país, va a ser una especie de evolución de la transformación. A este movimiento no lo va a detener nadie. Añadió que sigue 

trabajando en lo que le corresponde en la administración federal y dijo que parte de sus funciones es difundir los logros del gobierno federal y 

abonar para la construcción de un mejor país. El líder del Partido Sinaloense, Héctor Melesio Cuén Ojeda, en el marco de la Expo Guadalajara, 

fue invitado especial en el evento que encabezo el secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, quien dio la conferencia “La 

importancia de Jalisco y su relación con el Gobierno de México”. Adan Augusto López Hernández estrecho la mano y platicó con Hector 

Melesio Cuén Ojeda. Cabe señalar que Cuén Ojeda ha dicho que aunque ellos van con la dirección del partido de Morena, lo cual es lo más 

importante que se tiene que dar a conocer, señalo que en este momento ofrecen su respaldo como Partido Sinaloense (PAS) a Adán Augusto 

López Hernández, quien por cierto podría visitar Sinaloa proximamente. Adán Augusto López aspirante natural a la candidatura a la Presidencia 

de México en el 2024, es de las corcholatas, de AMLO, rumbo a la sucesión. El fundador del PAS estuvo acompañado por el presidente del 

Partido Sinaloense, Victor Antonio Corrales Burgueño y por Jesús Madueña Molina, quienes también estrecharon sus manos y platicaron 

con el titular de SEGOB. 

 

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; EL PESO NO SE HA DEVALUADO A PESAR DE LA CRISIS 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, destacó que ante la situación económica el país registra una menor inflación que Estados Unidos 

y Europa donde el peso mexicano no se ha depreciado. Señalo que la inflación nos afecta a todos los países del mundo pero en México es menor 

que en Estados Unidos y que en Europa. A pesar de la crisis nuestro peso no se ha devaluado, no se ha depreciado es la moneda en el mundo 

que menos se ha depreciado con relación al dólar. Lopez Obrador al supervisar una planta de fertilizantes en Coatzacoalcos, Veracruz, sostuvo 

que el país debe ser autosuficiente en alimentos y con la distribución de fertilizantes a dos millones de campesinos se buscará incrementar la 

producción de maíz y frijol. El primer mandatario se refirió a la situación provocada por la guerra en Ucrania, así como por la pandemia de COVID 

y dijo no compartir la concepción de que en un mundo globalizado se debe comprar en el extranjero. El país debe ser autosuficiente tanto en la 

producción de alimentos como en el tema energético. 

 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; INSISTE EN PROCESOS DEMOCRÁTICOS, NO SE ESTA VENDIENDO PARA OBTENER UNA 

CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA 

 

El senador Ricardo Monreal Ávila, insiste en pedir que dentro de Morena los procesos sean democráticos: no queremos que haya prácticas 

que se reciclen del viejo sistema político, no queremos que se trasladen a Morena las viejas prácticas. Por eso tenemos que actuar con 

congruencia y pedir la democratización de las decisiones; porque en los hechos, la oposición, no tiene nada. Por lo que esta situación lo ha 

llevado a denunciar falta de piso parejo en el proceso de selección del candidato presidencial morenista, también ha reclamado que se le atribuya 

la pérdida en la Ciudad de México en 2021 y más recientemente que en el acto con el cual se dio el banderazo de salida para 2024, realizado 

en Toluca, en el Estado de México, no haya sido invitado al desayuno de la amistad, donde el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López 

Hernández, trazó la ruta para esta contienda. El rechazo del Senador Monreal a las encuestas o a sus resultados no es algo nuevo. El Senador 

Ricardo Monreal se ha metido de lleno a la contienda presidencial entre giras por el país, con una serie de mensajes que lo han distanciado de 

Morena y que al mismo tiempo han despertado elogios en el PRI y el PRD que lo ven en el lado correcto de la historia. Monreal no las tiene 

todas consigo. En las encuestas rumbo a 2024 aparece muy por debajo de los principales aspirantes la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum 

y el Canciller Marcelo Ebrard y el puente que le ha tendido la oposición le sirve de poco al provenir de los dos partidos de la oposición que no 

llevan la mano en las decisiones de Va por México y dos dirigentes minimizados, el del PRI y el del PRD, sin nada que ofrecer a la alianza, más 

que algunos votos. El dirigente priista Alejandro Moreno Cárdenas, dijo que el senador Ricardo Monreal es una gente sensata, es una gente 

que tiene conocimiento amplio y una trayectoria de muchos años en el sistema político y que tiene una visión de lo que podemos construir en el 

país. Ricardo Monreal va a estar del lado correcto de la historia y él sabe que el lado correcto es donde estamos todos nosotros. Jesús 

Zambrano Grijalva, el presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), dijo que es momento de que gentes como Monreal 

que estuvieron en su partido, en su momento, en el campo democrático luchando contra el autoritarismo, la imposición, que entiendan que en el 

momento que quieran puede tomar su propia decisión, aquí podemos encontrar puntos de confianza, podemos encontrar posibilidades de 

caminar juntos. 

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; 2 MESES DE INTENSO TRABAJO PARA DESAHOGAR REFORMA ELECTORAL 

 

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, prevé que los próximos dos meses serán de intenso trabajo para 

sacar adelante la Reforma Electoral propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador. El legislador aseguró que lo que resta de julio, 

agosto y septiembre, se estará impulsando la propuesta para lograr el acompañamiento de varias fuerzas políticas, con las que aseguró, ha 

habido buen entendimiento. A México le urge un cambio en el modelo democrático y sus herramientas de elección popular y representación. No 

podemos continuar con un órgano encargado de los comicios que represente más a los partidos que a la ciudadanía. El líder de Morena acusó 

que en el INE hay algunos consejeros más dedicados a atacar al partido mayoritario y al propio Presidente Lopez Obrador, que a resolver otros 

casos contrarios a la democracia. Ignacio Mier nuevamente convocó a iniciar ya la discusión de la Reforma Electoral en la Cámara de Diputados, 

mientras que morenistas y otros grupos ya comenzaron el análisis y la discusión en los foros de Parlamento Abierto como un primer paso para 

que esta reforma pueda ser aprobada en el Congreso de la Unión. Si el Presidente quiere una Reforma Electoral tendrá que negociar con la 

oposición. El Diputado confió en que los partidos políticos y sus legisladores están conscientes que el pueblo de México requiere reformas de 

gran calado y que no conviene un Congreso paralizado en temas importantes, como el próximo Presupuesto de Egresos de la Federación 2023. 

Mier Velazco afirmó que defenderán y debatirán ampliamente la Reforma Electoral para garantizar una verdadera democracia.  

 

CLAUDIA SHEINBAUM; DEFIENDE REFORMA ELECTORAL DE AMLO, LLEGAN A LA CDMX NUEVOS TRENES DEL METRO 

 

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, acudió a un evento organizado por la dirigencia de Morena en Acapulco para promover la reforma 

electoral propuesta por el  presidente Andres Manuel Lopez Obrado, donde estuvo presente la gobernadora Evelyn Salgado Pineda. La jefa 

de gobierno de la Ciudad de Mexico, defendió la iniciativa de reforma electoral del presidente López Obrador. En su participación, ante unos 

centenares de asistentes, la jefa de gobierno de nueva cuenta fue promovida al grito de ¡Presidenta!, ¡Presidenta!. Sheinbaum celebró que la 

reforma electoral proponga la eliminación del financiamiento a los partidos políticos en tiempos ordinarios y que solo se entreguen recursos 

públicos en campañas. Con eso se podría genera un ahorro de más de 24 mil millones de pesos, que son necesarios para realizar obras en 

estados como Oaxaca y Guerrero. Sheinbaum pidió que los partidos no tengan financiamiento permanente y se acabe con las burocracias: La 

política no es de unos cuantos, es asunto de todas y de todos. Al quitarle el financiamiento a los partidos políticos, hace que sea la ciudadanía 

quien participe. Evelyn Salgado dijo por su parte que la nueva reforma electoral puede evitar que se retire la candidatura de candidatos, como 

sucedió en Michoacán y Guerrero por decisión de unos cuantos y no del pueblo. Por otra parte Claudia Sheinbaum, anunció que hoy lunes se 

tendrá una sorpresa en torno a la llegada de los nuevos trenes para el metro de la CDMX. Estamos pensando en ustedes, en que disminuyan 

los tiempos de traslado, en que no vayan tan apretados en los trenes. Ya pronto van a ver cómo empiezan a llegar los nuevos trenes.  
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MARIO DELGADO; POLÍTICAS DE AMLO GENERAN CERTEZA Y CONFIANZA 

 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, celebró los buenos resultados de la política económica que el gobierno de Andrés Manuel 

López Obrador ha logrado en apenas cuatro años, política que, genera confianza en todos los niveles, desde el mercado internacional y los 

grandes empresarios, hasta nuestros paisanos. Subrayó que los equilibrios fiscales y las finanzas públicas sanas que mantiene el Gobierno de 

la Cuarta Transformación no han sido a costa de endeudamiento, de aumentar impuestos o de imponer gasolinazos, sino de tener un gobierno 

austero, sin derroches ni frivolidades que trabaja arduamente por erradicar la corrupción, lo que ha contribuido a que México presente un 

comportamiento inflacionario favorable en comparación con otras naciones. El líder morenista destacó que, a pesar del conflicto bélico entre 

Ucrania y Rusia y la invariable crisis económica que atraviesa todo el mundo, México no ha entrado en una burbuja inflacionaria. Ya que, en 

comparación con la Unión Europea, Estados Unidos y otros países de Latinoamérica, nuestro país tiene números favorables, manteniendo niveles 

inflacionarios del 7.6 %. Señaló que con la inversión de 40 mil millones de dólares por parte de empresas norteamericanas que anunciara el 

presidente Lopez Obrador tras su gira por Estados Unidos, nuestro país se consolida como una de las diez naciones con mayor inversión 

extranjera directa, lo cual, es el mayor reconocimiento que puede haber a la política económica mexicana. Mario Delgado apuntó que el aumento 

del salario mínimo de 60% en términos reales y la gran inversión social en los programa del bienestar ha permitido fortalecer el mercado interno 

y si sumamos la cifra récord de remesas y los proyectos de infraestructura con visión de desarrollo regional, como la Refinería de Dos Bocas, el 

Tren Maya o el Corredor Transístmico, son elementos que fortalecen nuestra economía.  

 

ALEJANDRO MORENO; EN EL PRI VAMOS A DEFENDER LA DEMOCRACIA CON TODO  

 

Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el marco de una sesión 

del Consejo Político del estado, acompañado por el Presidente y la Secretaria General del Comité Directivo Estatal del partido, Guillermo 

Valencia Reyes y Xóchitl Ruiz González, dijo que México no va bien, y necesita de la fuerza y la fortaleza del PRI, de la visión de las y los 

priistas. Lo primero que tiene que hacer un instituto político como el nuestro, es demostrar capacidad, talento, lealtad, unidad, y lo más importante, 

categoría política para enfrentar la adversidad. Advirtió que es responsabilidad no sólo como priistas sino como mexicanos defender lo más 

importante de nuestro país: la esencia y la fuerza de la nación, que es la Constitución; que se respete el Estado de Derecho, que haya pesos y 

contrapesos y que se respete el régimen democrático. El líder nacional del tricolor señaló que a Morena se le cae el país, como muestra la 

inseguridad, la carestía de la canasta básica y la falta de apoyos al campo. Hizo un llamado a levantar la voz y denunciar los ataques a las 

instituciones. No es fácil enfrentar al poder. No es sencillo enfrentar al poder. Todo México sabe que hay una persecución política contra los 

opositores, y los vamos a seguir denunciando para que el mundo tenga claro que estos de Morena quieren instaurar una dictadura, pero no lo 

vamos a permitir. El dirigente estatal del tricolor, Guillermo Valencia Reyes, puso de relieve que Alejandro Moreno es el Presidente nacional 

del PRI porque votamos por él casi dos millones de priistas, y le expresó todo el respaldo de la militancia priista michoacana. En el PRI, hay 

priistas y hay partido; el PRI requiere unidad. 

 

DIPUTADA NÉLIDA IVONNE SABRINA DÍAZ; INCORPORAR EN LA LEY DE MIGRACIÓN VISA DE VISITANTE TRABAJADOR REMOTO 

 

La diputada Nélida Ivonne Sabrina Díaz Tejeda, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), con el propósito de incluir en la Ley de Migración 

la Visa de Visitante Trabajador Remoto, planteó adicionar la fracción III Bis al artículo 40 y IV Bis al artículo 52 de esa legislación. La iniciativa 

señala que la citada Visa autoriza al extranjero, que cuente con un empleo remoto por el cual perciba una remuneración, a permanecer en el 

territorio nacional por un tiempo ininterrumpido no mayor a un año, contado a partir de la fecha de entrada. Mediante disposiciones de carácter 

administrativo, la Secretaría de Gobernación establecerá las condiciones y requisitos para efectos del otorgamiento de la condición de visitante 

trabajador remoto. Al paso de la pandemia, México ha sido una de las naciones que más extranjeros ha recibido; muchos de ellos considerados 

nómadas digitales o personas que trabajan virtualmente desde cualquier sitio, utilizando tecnologías de la información y comunicación, bajo los 

lineamientos de una vida nómada. El rango de edades de las personas nómadas digitales es muy variado, el 33 por ciento son entre 31 y 36 

años, 29 por ciento de 26 a 30 años de edad y 18 por ciento de 37 a 45 años. Las principales actividades que realizan son diseño, programación, 

manejo de redes sociales, traductores, consultores y periodistas. A diferencia de México, este fenómeno ha obtenido una gran aceptación de 

diversos países que han aprovechado la oportunidad para construir una reputación como centros de innovación técnica mediante el desarrollo 

de esquemas de visas para nómadas digitales. La persona visitante tiene hasta 180 días para permanecer en México y en el caso de la propuesta 

que se presenta, ese plazo se ampliaría a un año de estancia ininterrumpida, lo cual permitiría a las personas extranjeras mayores facilidades 

para la contratación de servicios y mayor seguridad jurídica. México se ha convertido en hogar de un mayor número de inmigrantes; por ello, la 

urgencia de atender este fenómeno con políticas públicas que favorezcan y promuevan el asentamiento regular y ordenado de extranjeros en el 
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país. Una visa para nómadas digitales es una alternativa ideal para que México genere mayores ingresos, reactive industrias y habilite un mayor 

intercambio cultural, social y económico. 

 

MARKO CORTÉS; RECONSTRUIR NUESTRO SISTEMA DE SALUD 

 

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, consideró necesario que el Consejo de Salubridad General retome sus atribuciones 

técnicas y autónomas para el manejo de las enfermedades graves con evidencia científica y con criterios de salud pública. Aseguró que el manejo 

centralizado de la pandemia por parte de la subsecretaría de Salud, se hizo violando la ley al desplazar al Consejo de Salubridad en la toma de 

decisiones, cuando es la autoridad sanitaria reconocida en la Constitución para estos casos. El manejo de la pandemia fue criminal, los resultados 

fueron un desastre: entre 2020 y 2021 hubo en México un exceso de mortalidad ligado al COVID19 de 626 mil personas, tal como lo ha señalado 

la Organización Mundial de la Salud. El presidente Nacional del PAN hizo un llamado a los legisladores federales para que dictaminen la Iniciativa 

que reforma la Ley General de Salud presentada por Acción Nacional, con el fin de otorgarle plena autonomía al Consejo de Salubridad General 

para que adquiera capacidad de respuesta ante situaciones que pongan en riesgo a la población, sin intervención de factores políticos. El líder 

panista afirmó que desde que nació el INSABI, más mexicanos cayeron en la pobreza y en la pobreza extrema por hacer frente a gastos 

extraordinarios y catastróficos para atender la salud de un ser querido. Señalo que mientras una gran cantidad de mexicanos enfrentan la falta 

de atención médica o el desabasto de medicamentos, la Secretaría de Salud federal es incapaz de ejercer de forma eficaz su presupuesto, pues 

de enero a abril de este año reportó un subejercicio de 18 mil 702 millones de pesos, equivalentes a 31 por ciento.  

 

JOE BIDEN; GARANTIZAR LIBERTADES DE SUS PUEBLOS EN MEDIO ORIENTE 

 

El presidente Joe Biden, durante la cumbre del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG)+3, que se celebra en la ciudad de Yeda, en el oeste 

de Arabia Saudí, reiteró el compromiso con Oriente Medio y aprovechó para reclamar a los líderes del Golfo, algunos de regímenes autoritarios, 

que garanticen las libertades de sus pueblos. Joe Biden junto con el príncipe heredero saudí, Mohamed bin Salmán, reconoció que muchos 

países cometen errores, también Estados Unidos, pero avisó que solo aquellos que aprenden de ellos pueden crecer más fuertes. Ningún país 

acierta siempre, ni siquiera la mayor parte del tiempo, tampoco Estados Unidos. Pero nuestros pueblos son nuestra fortaleza. Solo crecen más 

fuertes aquellos países que tienen la confianza en ellos mismos para aprender de sus errores. El futuro será para aquellos países que den rienda 

suelta a todo el potencial de sus pueblos. Biden reiteró el compromiso de su país con Oriente Medio y prometió que no dejará ningún vacío del 

que puedan sacar provecho sus enemigos, como China, Rusia e Irán. Destacó, que es el primer presidente estadounidense en visitar la región 

sin que haya tropas de su país participando en acciones de combate tras el fin de las guerras de Irak y Afganistán.  

 

KEN SALAZAR; CAPTURA DE CARO QUINTERO UN HIT PARA AMBAS NACIONES, DESCARTA PARTICIPACIÓN DE EU EN 

OPERATIVO 

 

Ken Salazar, embajador de Estados Unidos en México, felicitó a las autoridades mexicanas y descartó que elementos de seguridad 

estadounidenses hubieran participado en la detención del narcotraficante Caro Quintero. SEMAR realizó con éxito el operativo para capturar a 

Rafael Caro Quintero. Felicitamos a SEMAR por ejecutar la operación y lamentamos la pérdida de 14 valientes infantes de marina mexicanos. 

Ningún personal de los Estados Unidos participó en la operación táctica que resultó en el arresto del narcotraficante. La aprehensión de Caro 

Quintero fue realizada exclusivamente por el gobierno mexicano. Destacó que la captura del capo es ejemplo de lo que la cooperación binacional 

puede lograr trabajando juntos para salvaguardar a los ciudadanos de México y los Estados Unidos. El diplomático destacó que la detención del 

capo mexicano, que ingresó al Centro de Readaptación Social Número 1 Altiplano, en Almoloya Estado de México, relacionado con la muerte de 

Enrique “Kiki” Camarena, agente de la DEA, es un hecho importante tanto para los gobiernos como para los ciudadanos. La captura de Caro 

Quintero que durante mucho tiempo aterrorizó a los ciudadanos mexicanos y está implicado en la tortura y muerte de un agente de la DEA es 

un hit no solo para nuestros gobiernos, sino también para la gente de nuestros países, reitero Ken Salazar. 
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